

新入生の保護者の皆様へお伝えしたい3つのこと

山里小学校 校長 中島由広

1 山里小学校が目指すもの

本校の学校教育目標は、「やさしさと思いやりで、笑顔がいっぱい～本物の笑顔あふれる山里小～」です。この目標の実現のために、「本物の学び」「本物の心」「本物の仲間」を育てていこうと考えています。

また、山里小学校は多くの方がご存知のとおり、平和教育を推進する学校です。永井隆博士の平和希求の精神を受け継ぎ、実践していく学校です。子供たちは小学校で6年間しっかりと平和について学びます。そして、「本物の平和」を発信できる存在となっていきます。

山里小学校が目指すものを是非共有してください。

2 入学までの約50日でしてほしいこと

入学までに次のようなことができるようにしてほしいと思っています。「基本的な生活習慣を身に付ける」「あいさつ、返事、自分の名前を言えるようにする」「人の話を聞く」です。特に「聞くこと」は、すべての学びの基本です。

入学を間近にした今、これにもう一つ加えます。それは「小学校への期待をもたせる」ことです。いよいよ目前に迫った小学校生活。不安や心配事、幼稚園や保育所との違いに戸惑うことはあるでしょう。それでも「小学校は楽しいところだよ」「うれしいね」「頑張ろうね」「大丈夫だよ」という前向きな気持ちをもたせていただきたいのです。

そのために学校へ一緒に歩いて来てみることもよい方法です。本校は美しいレンガ造りの学校です。公立の建物としては大変珍しいと思います。この学校でお勉強したり、遊んだりするんだよと夢をふくらませてあげてください。

3 保護者の皆様へお願いしたいこと

最後に、保護者の皆様へお願いしたいことです。それはただ一つ。「信頼してください」ということです。学校を信頼してほしい、担任の先生を全面的に信頼してほしいと思います。すべてはそこから始まります。そのために全力を注ぎます。けれど、もちろん人間ですから足りない部分もあるでしょう。気になるところもあるかもしれません。その際はいつでも話に来てください。校長室のドアはいつも開いています。そうして互いの「信頼」の上にこそ、質の高い教育が実現すると信じています。

お子様の入学を、全校児童・全教職員で心待ちにしています！